
Message de la part de CIGNA 
  
Suite à une analyse approfondie des coûts engendrés l'année dernière et à la forte hausse des hospitalisations, 
une augmentation de 13% de la prime d'assurance hospitalisation est nécessaire pour garantir une couverture 
adéquate et maintenir la stabilité financière du régime d'assurance. Nous comprenons que cela puisse susciter 
des préoccupations, mais cette mesure est cruciale pour répondre aux exigences croissantes liées aux soins de 
santé et assurer une protection optimale pour tous les assurés. Nous tenons à rassurer nos assurés que malgré 
cette augmentation de 13% de la prime d'assurance hospitalisation, aucun changement n'est prévu dans les 
modalités du contrat. 
  
Sur cette base, les primes 2024 de la police Hospitalisation sont les suivantes : 
 
AVEC FRANCHISE DE 100€ 
Sans couverture « Accidents » 256,51 €/an 
Avec couverture « Accidents » 288,18 €/an 
 
SANS FRANCHISE 
Sans couverture « Accidents » 294,43 €/an 
Avec couverture « Accidents » 330,75 €/an 
 
Notre engagement envers le service et l'écoute des assurés reste inchangé. Nous sommes à votre entière 
disposition pour répondre à toutes vos questions et préoccupations, assurant ainsi une relation continue basée 
sur la transparence et la confiance. 

 

Message from CIGNA 

 
Following an in-depth analysis of the costs incurred last year and the sharp increase in hospitalizations, a 13% 
increase in the hospitalization insurance premium is necessary to guarantee adequate coverage and maintain 
the financial stability of the insurance scheme. We understand that this may raise concerns, but this measure 
is crucial to meet the growing demand of healthcare and ensure optimal protection for all policyholders. We 
would like to reassure our policyholders that despite this 13% increase in the hospitalization insurance 
premium, no change is planned in the terms of the contract. 
 
On this basis, the amounts of premiums 2024 for the Hospitalization policy are as follows: 
 
WITH DEDUCTIBLE OF 100€ 
Without “Accident” cover 256.51 €/year 
With “Accident” cover 288.18 €/year 
 
WITHOUT DEDUCTIBLE 
Without “Accident” cover 294.43 €/year 
With “Accident” cover 330.75 €/year 
 
Our commitment to service and listening to policyholders remains unchanged. We are at your complete 
disposal to answer all your questions and concerns, ensuring an ongoing relationship based on transparency 
and trust. 
 
 
Contact details: 
Cigna Eurprivileges 
P.O. Box 69 
2140 Antwerpen 
info@eurprivileges.com 
Tel. +32 3 217 65 76 


